

Förderverein der Stadtbücherei hat neuen Vorstand

Klaus Weeber verabschiedet

LÜNEN. In den Räumen der Stadtbücherei wurde am Donnerstag der bisherige Vorstand des Fördervereins der Stadtbücherei verabschiedet. Klaus Weeber ist Mitbegründer des 2010 gegründeten Vereins und war seither dessen 1. Vorsitzender. In dieser Zeit initiierte er viele Aktivitäten und war auch aktiv bei deren Durchführung beteiligt. Hierzu zählen unter anderem Bücherbasare, Leseaktionen für Kinder und das gemeinsame Vorlesen im Rahmen eines Lesecafés für Erwachsene. Weeber ist seit Jahren auch als Lesepate in einer Senioreneinrichtung tätig.

Nach sechs Jahren Vorstandsarbeit, in der sich der Förderverein einer stetig

wachsenden Mitgliederzahl erfreuen konnte, will er sich jetzt wieder stärker anderen privaten Aktivitäten widmen. Gleichwohl wird er dem Verein auch weiterhin als aktives Mitglied zur Verfügung stehen.

Tischer folgt nach

Neuer Vorsitzender des Fördervereins wurde Werner Tischer, der ebenfalls seit der Gründung dabei ist und bislang der 2. Vorsitzende war. Zum Abschied übergaben die aktuellen Mitglieder des Vorstandes und die Leiterin der Stadtbücherei Klaus Weeber einen Büchergutschein und Blumen.



Klaus Weeber (4. v. l.) erhielt zum Abschied einen Blumenstrauß und einen Büchergutschein von seinen Mitstreitern (v. l.) Herbert Hamann (2. Vorsitzender), Manuela Hauptmann (Leiterin Stadtbücherei), Iris Streich (Schriftführerin), Michael Teichert (Schatzmeister) und Werner Tischer (1. Vorsitzender)

FOTO FÖRDERVEREIN